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ATA da 2ª Reunião Ordinária do Conselho Regional de Meio Ambiente 
Desenvolvimento Sustentável e Cultura da Paz da Subprefeitura de São Miguel 
Paulista.

Aos nove dias do mês de março de dois mil e vinte e três na Subprefeitura de São 
Miguel Paulista na sala de reuniões 26-B reuniram-se os Conselheiros Titulares e 
Suplentes do Conselho Regional de Meio Ambiente Desenvolvimento Sustentável e 
Cultura e Paz da Subprefeitura São Miguel (CADES/MP). Esta reunião refere-se a 
reunião mensal do mês de fevereiro de dois mil e vinte e três, que não ocorreu, devido 
as fortes chuvas que atingiram a região sob a jurisdição da SUB/MP.

Início as 19h - Término as 21h.

Presentes: Sérgio Alves de Matos, representante titular da Secretaria do Verde e Meio 
Ambiente (SVMA), Sueli Ferreira Lima Rosa, interlocutora titular representante da 
Subprefeitura São Miguel ,e, os conselheiros: Kelvin da Silva Barbosa e Cristiano Alves 
Correa (Suplente). A interlocutora abre a reunião informando que temos que ter as Atas 
em ordem para efetuarmos a publicação, pois o Conselho está sendo cobrado. 
Apresentou aos presentes o e-mail que recebeu referente ao monitoramento do 
CADES/MP, para preenchimento. No referido e-mail sugere que a proposta em 
discussão em todas as reuniões é a reabertura do Parque Primavera. A interlocutora 
solicita que o grupo se reintegre ao CADES-MP e, que os presentes conversem com os 
outros conselheiros a respeito. Temos que discutir o funcionamento do CADES/MP, 
para o ano de 2023. Conselheiro Cristiano apresenta o Curso “Desenhando 
Comunidades Saudáveis e Vibrantes”, e que verificaremos a possibilidade de trazer para 
ser ministrado aqui no prédio sede da Subprefeitura São Miguel. Conselheiro Kelvin 
questiona quanto a solicitação referente ao retorno do Conselheiro Luciano, e, que seria 
interessante manter a participação de um representante do CADES/MP, NO Fórum 
Agenda 21 Macro Leste e, se há voluntários. A interlocutora sugere que a pauta da 
próxima reunião do dia vinte e oito do mês de março de dois mil e vinte e três seja: 
Alinhamento no funcionamento do CADES/MP, que teve a aprovação de todos os 
presentes. A seguir, agradecendo a presença de todos. Nada mais havendo a tratar 
encerra-se a reunião.


